

関東宿泊学習に行ってきました！

- 令和7年6月30日（月）～7月3日（木）に、3年生関東宿泊学習に行ってきました。
- 今年度は「創る」を合言葉に、教員が「創る」静岡コースと、生徒が「創る」愛知コースに分かれ、二日目に関東で合流するという、今までにない宿泊学習となりました。
- 中学生ではなかなか類を見ないこの宿泊学習が実施されるまで、多くの生徒の活躍がありました。3年生全員のアンケートや限られた時間での行程表づくり、有志生徒によるコース検討や旅行会社へのプレゼン、実行委員による注意点等の整理や全生徒への周知など・・・まさに生徒が主体となって「創る」宿泊学習となりました。
- また実行委員では、「今、ここで」という究極のテーマと、「五感研ぎ 一期一会の 縁紡ぐ より幸せな 今を創ろう」という行動指針を作りました。生徒はルールに縛られるのではなく、これらに沿って自分たちで考えて判断し、行動することを目標としました。
- うまくいかず失敗してしまったこともたくさんあったと思いますが、それ以上に、自分たちで創り、考えて行動する楽しさを実感することができた四日間でした。
- 残りの中学校生活、そしてその先に待っている長い人生に存分に生かすことができる。そんな宿泊学習になりました。

